## Sonora en Equipo SON (Sitio)

2024-10-06

## Brugada promete segundo piso peatonal sobre Tlalpan, garrafones de 7 pesos y 5 líneas de Cablebús

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.sonoraenequipo.com.mx/brugada-promete-segundo-piso-peatonal-sobre-tlalpan-garrafones-de-7-pesos-y-5-lineas-de-cablebus/

CDMX. La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, presentó en el Teatro Metropolitan las principales acciones que impulsará su administración.

Entre las propuestas se encuentran la construcción de un segundo piso peatonal sobre la calzada de Tlalpan, la creación de cinco nuevas líneas de Cablebús y la venta de garrafones de agua a bajo costo.

Brugada anunció que la transformación de la calzada de Tlalpan incluirá un paseo peatonal y ciclista, desde Taxqueña hasta el Centro Histórico.

"La vieja política de la corrupción está muerta, murió el 2 de junio, y ya no se va a recuperar. Quienes le robaron al pueblo de México ya no van a regresar, están moralmente derrotados y también electoralmente", puntualizó.

En el evento, la mandataria estuvo acompañada por representantes de diversos sectores, entre ellos estudiantes, artesanos, luchadores, taqueros y productores rurales, así como por miembros de su gabinete, quienes fueron presentados ante el público.

Durante su discurso, Brugada resaltó la importancia de gobernar con compromiso, mencionando que gobernar no solo implica ganar elecciones, sino trabajar por el bienestar de la población.

Además, expresó su reconocimiento al presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien calificó como el mejor mandatario que ha tenido el país.

En el ámbito de seguridad, la jefa de Gobierno adelantó que implementará un modelo de proximidad territorial, donde la población evaluará el desempeño policial.

También anunció la duplicación de cámaras de vigilancia y la creación de un hospital para policías, con mejores condiciones y derechos para el personal de seguridad.

Sobre el acceso al agua, Brugada mencionó un acuerdo metropolitano en coordinación con la presidenta Claudia Sheinbaum, para garantizar el suministro de agua.

Destacó el programa "Agua Bienestar", que ofrecerá garrafones a siete pesos para las comunidades más necesitadas, y el proyecto más grande de captación de agua de lluvia.

En cuanto a movilidad, la mandataria anunció la construcción de cinco nuevas líneas de Cablebús en las alcaldías Tlalpan, Álvaro Obregón, Milpa Alta, Xochimilco, Cuajimalpa y Magdalena Contreras.

También se invertirán recursos en la modernización del Metro, con renovaciones en las líneas 3 y A, y la ampliación de la Línea 12. Además, se construirán dos nuevas líneas de Metrobús, una en el Circuito Interior y otra en el Periférico.

Brugada destacó que se pondrá en marcha un programa de vivienda con 200 mil acciones, incluyendo opciones de renta con derecho a compra para jóvenes. También se atenderá el fenómeno de la gentrificación en la ciudad.

El proyecto cultural y social de las Utopías, que comenzó en Iztapalapa, se expandirá a otras alcaldías, con nuevas instalaciones en Benito Juárez, Gustavo A. Madero, Venustiano Carranza, Xochimilco y Tláhuac.

Finalmente, Brugada anunció el inicio del programa "Bachetón" el próximo 16 de octubre, en coordinación con las alcaldías, y un plan de festivales culturales que se desarrollarán en toda la ciudad.

Al concluir su discurso, llamó a su equipo y a la ciudadanía a trabajar juntos por el futuro de la capital.

PUBLICADO EL 05 DE OCTUBRE DE 2024 Con información de CBCDMX.0510.2024)